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РЕФЕРАТ

Целью данной дипломной роботы является выявление путей повышения 
конкурентоспособности ОЛО ’’Клецкий комбикормовый завод“.

Объектом дипломной работы является хозяйственная деятельность ОАО 
"Клецкий комбикормовый завод".

Предметом дипломной работы является конкурентоспособность 
хозяйствующего субъекта.

При написании работы применялись методы общенаучного исследования: 
анализ финансовых показателей предприятия, статистический анализ, экспертный 
метод, динамический анализ, сравнение изучаемых показателей, математический 
подход.

Теоретической основой исследования выступают законодательство 
Республики Беларусь, регулирующее конкурентоспособность предприятий, 
работы учйных и практикующих экономистов по вопросам анализа форм 
конкурентоспособности, учебные и методические пособия по экономике 
предприятия, менеджменту, данные статистических сборников, материалы 
периодической печати.

Информационной базой исследования выступают статистические данные о 
деятельности ОАО ’’Клецкий комбикормовый завод", материалы бухгалтерской и 
статистической отчетности, собственные расчёты.

В ходе написания дипломной работы были предложены следующие 
мероприятия по повышению конкурентоспособности ОАО ’’Клецкий 
комбикормовый завод“: изменение в составе комбикормов, расширение
ассортимента путем внедрения нового вида продукции (комбикорм для 
кроликов), внедрение рекламы в газетах Гродненской и Гомельской областей, 
внедрение в специализированные магазины фирменных секций продукции 
предприятия. Результативность данных мероприятий доказана экономическими
расчетами.

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней материал правильно и 
объективно отражает состояние конкурентоспособности предприятия.

(подпись студента)
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SUMMARY

Graduate work: 55 pages, 37 tables, 3 drawing,37$оигсе,40арр>

COMPETITION, COMPETITIVENESS, PRICE, QUALITY, PROFITABILITY, 
COMPETITIVENESS OF PRODUCTS, COMPETITIVENESS OF THE 
ENTERPRISE

The purpose of this graduate work is to identify the ways of increasing the 
competitiveness of JSC "Kletsky feed Mill". The object of the course work is the 
economic activity of JSC "Kletsky feed Mill".

The subject of the graduate work is a set of theoretical and practical issues of 
analyzing the competitiveness of an economic entity.

When writing the work, methods of general scientific research were used: 
analysis of financial indicators of the enterprise, statistical analysis, expert method, 
dynamic analysis, comparison of the studied indicators, mathematical approach.

The theoretical basis of the research is the legislation of the Republic of Belarus 
regulating the competitiveness of enterprises, the work of scientists and practicing 
economists on the analysis of forms of competitiveness, educational and methodological 
manuals on enterprise economics, management, data from statistical collections, 
periodical materials.

The information base of the study is statistical data on the activities of JSC 
"Kletsky Feed Mill", accounting and statistical reporting materials, own calculations.

In the course of writing the thesis, the following measures were proposed to 
improve the competitiveness of JSC "Kletsky Feed Mill": a change in the composition 
of compound feeds, expansion of the assortment by introducing a new type of product 
(compound feed for rabbits), the introduction of advertising in newspapers of the 
Grodno and Gomel regions, the introduction of branded sections of the company's 
products in specialty stores. The effectiveness of these measures is proved by economic 
calculations.

The author of the work confirms that the material given in it correctly and 
objectively reflects the state of competitiveness of the enterprise.

--------- _—
(signature of the student)
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